



かけはし

日田市立
高瀬小学校
R6 7.19
文責 河村守

1学期 お世話になりました



1・2年 芋のつるさし



3年 梨の学習



4年 鮎の放流



5年 田植え



5・6年 鼓笛パレード

7月19日（金）で、1学期が終わりました。

1学期中の各学年の主な地域行事（地域の方・育友会の方にお世話になった行事）をピックアップしてみると、上記の写真のようになります。

1・2年生の芋のつるさしでは、財津さんに農園をお借りし、つるのさし方についても指導していただきました。3年生の梨の学習では、伊藤農園の方にお世話をしていただきました。梨の花の様子を観察させていただいたり、袋掛け作業をさせていただいたりしました。4年生は高瀬川に鮎の稚魚を放流しました。11月に大分県で開催される「全国豊かな海づくり大会」のプレイベントという位置づけで実施し、高瀬川の環境を守る取り組みについても学習しました。5年生は、もち米のもみまき・田植え体験をしました。育友会農林部の方々には、事前の準備や当日の運営等で大変お世話になりました。5・6年生は川開き観光祭での鼓笛パレードに参加しました。初めはバラバラの演奏でしたが、練習を積み重ねるごとに個人の技術も向上し、本番では息の合った演奏や行進を披露することができました。

1学期も、地域の方や保護者の皆様には本当にお世話になりました。ありがとうございました。皆様のご理解とご協力のおかげで、無事に行事を終えることができました。どの学年も体験を通して学習を深めることができ、高瀬地区の自然のすばらしさや人々の温かさにもふれることができたと思います。

期末育友会へのご参加ありがとうございました



1年生「大きなかぶ」の群読。大きくはっきりとした声で自分の役割を果たしていました。



2年生「合奏と合唱」。鍵盤ハーモニカの合奏や合奏に合わせた合唱をしました。



3年生「理科」。音の伝わり方について自分の予想を立て、実験で確かめました。



4年生「水泳」。一人ひとりの泳力やめあてに応じて、練習しました。



5年生「復習問題作り」。1学期の学習の復習問題をグループごとに作り、発表しました。



6年生「プレゼンテーション」。班ごとにテーマを決めて調べ、まとめ、発表していました。

思い出に残る楽しい夏休みに！

今日から8月25日まで夏休みです。

子どもたちには、健康管理に気をつけながら思い出に残る楽しい夏休みにしてほしいと思っています。暑い時期ですがただただ過ごすのではなく、一日のスケジュールを自分で決めて有意義に過ごしてほしいです。

特に、夏休みにしか体験できないこと（プール・キャンプ・昆虫採集・自由研究など）にもたくさんチャレンジしてほしいです。

また、毎年夏休みには、日本のどこかで水の事故がたくさんおきています。学校のきまり（子どもだけでは川に行かないなど）をしっかりと守って、事故のない楽しい夏休みにしましょう。

最後になりましたが、保護者や地域の方々には夏休み中も子どもの見守りをどうかよろしくお願いいたします。2学期の始業式（8月26日）に、ひと回りたくましくなった子どもたちに再会できることを楽しみにしています。

